

20.12.2016

DB Fahrzeuginstandhaltung:

Übernahmequote ist zu gering!

In diesem Winter lernen 121 Auszubildende bei DB FZI aus. Mehr als ein Viertel von ihnen (26,4%) bekommen allerdings nur den „Brief 2“. Also: Übernahme bei DB Zeitarbeit.

Das heißt im Umkehrschluss: Weniger als 75% werden direkt übernommen. Aus Sicht der GJAV und der EVG ist das zu wenig! „Allein der Altersdurchschnitt zeigt, dass es betrieblich notwendig ist die Kolleginnen und Kollegen im Unternehmen zu halten“, sagt der GJAV-Vorsitzende Frederic Valkysers. Zumal die Azubis bei DB FZI hochmotiviert sind: „Sie wollen ihren Beitrag leisten.“

Auch die EVG übt Kritik an der zu geringen Übernahmequote. „Wenn ein Unternehmen Auszubildende nicht übernimmt, dann ist das ein deutliches Signal, dass es keine Wachstumsstrategie gibt“, sagt EVG-Bundesjugendsekretär Carsten Maier. „Damit wird der Arbeitgeber seiner Verantwortung nicht gerecht.“

Gut ausgebildete junge Kolleginnen und Kollegen sind die Zukunft des Unternehmens! Die EVG fordert, die Planungen zu überdenken und die Auszubildenden im eigenen Geschäftsfeld zu übernehmen.

Wir leben Gemeinschaft.

Wir leben Gemeinschaft